



開校記念式典

5月2日(月)足羽中学校開校記念式典をリモートにて行いました。校長先生から、「足羽中学校の歴史を振り返ることで、足羽中学校は、今いる生徒だけのものではないことを理解し、足羽中学校を大切にしてくれる生徒でいっぱいになることを期待します」という話がありました。テレビ画面で資料が提示される中、生徒たちは、大切なことをライブ(生活ノート)に書き写しました。



また、問題形式で足羽中のエピソードについて考える場面もありました。一人一人が誠実に『築け伝統 躍進足羽!』を実践していきましょう。

足羽中学校の軌跡

- 1 地域の学校...誇り
- 2 自らの正しい判断>規則
- 3 反省と考える習慣→成長

至誠の教え

礼儀正しく、
真心をもって
相手の立場に立って考える
→安心、安全な学校生活へ

授業参観&学年懇談会

4月28日(木) 学級担任による授業を公開しました。1, 3年生の道徳の授業では、いろいろな価値観が出されていて、仲間の考えが参考になったようです。2年生は学活の授業で、あたたかい言葉かけによる人間関係づくりを学びました。



部活動懇談会

5月20日(金)部活動懇談会&見学会を行いました。多くの保護者の皆様に参加していただき、部活動ごとに顧問から活動について説明をし、保護者の方との意見交換を行いました。懇談後は生徒たちが活動している姿を見てもらいました。



生徒総会

5月13日(金) Teamsによるオンラインで生徒総会を行いました。校内放送によるリモートと違い、生徒会執行部と教室の双方向でやりとりできるのが大きなメリットです。



一人一人が主役となって、生徒総会で審議される議案について、事前に学級で検討しました。真剣に考え、足羽中学校全体で団結し、素晴らしい学校を創り上げたいという熱い思いが伝わってきました。執行部、議長、委員長の生徒のみなさんの念入りな準備のおかげでスムーズに総会が行われました。



文殊山強走大会

5月17日(火)文殊山強走大会が4年ぶりに実施できました。開会式では校長先生から「自分に負けない走りを心がけましょう!」と挨拶がありました。体育委員による選手宣誓と気合い入れ、準備運動のあと、農道3kmのコースを走りました。天気にも恵まれ、力強い走りが見られました。行事を通して力をつけていくことを願っています。地域の皆様には、御協力いただきまして感謝申し上げます。



入賞おめでとう! 足羽魂、ここにあり!

第19回中学校ソフトボール大会ドリームカップ嶺北一部 (5月7日)

第1位 ソフトボール部

福井県春季中学生大会 (5月7日)

第3位 男子卓球部

第70回福井県中学生陸上競技記録会 (5月21日)

第3位 男子共通200m 澤村涼栄

第3位 男子共通3000m 前田蒼空

—お知らせ—

学校だより「ふれあい」は、足羽中学HPにおいてカラーで御覧いただけます。右のQRコード、URL <http://www.fukui-city.ed.jp/asuwa-j/> 利用してアクセスしてください。

